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17 декабря в Ледовом дворце  "Арена" в рамках программы "Хоккей будущего"
состоялась встреча главы администрации города Кузнецка Сергея  Златогорского   с 
начальником отдела программы подготовки хоккеистов Федерации Хоккея России
Сергеем Николаевым и журналистами из города Москва во главе с хоккейным
комментатором телеканала «Евроспорт»,  в недавнем прошлом,  ведущим  программы
"100 процентов хоккея"  на  радио «Спорт FM» ,  Владимиром  Дехтяревым.  Во встрече
принимали участие директор МАУ СОК "Рубин" Сергей Никитин и директор
Благотворительного фонда поддержки и развития хоккея  Олег Казаров. Глава
администрации Сергей Златогорский дал интервью столичным журналистам и
рассказал  о развитии хоккея в городе, всесторонней поддержке,  оказываемой данному
виду спорта. Речь также шла о методике подготовки  игроков команд и дальнейших
перспективах.  Было отмечено, что воспитанники  Кузнецкой школы хоккея выступают за
известные клубы. По словам участников встречи, общение получилось содержательным 
и продуктивным. Комментируя услышанное,  о внимании к развитию хоккея в маленьком
городе,  Владимир Дехтярев  емко назвал Кузнецк  маленькой Канадой.   
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